

# *Presidente de Perú respalda a OMS y destaca su importancia*

---



Lima, 16 abr (RHC) El presidente peruano, Martín Vizcarra, defendió la importancia de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para la humanidad, ante una pregunta de la prensa sobre el retiro del aporte de Estados Unidos a esa entidad.

'Creemos que es fundamental el rol que tiene la OMS, como parte de las Naciones Unidas, para enfrentar la pandemia que nos afecta a todos', respondió tras ser interrogado sobre la decisión del presidente Donald Trump, que cuestiona el rol de la OMS.

Añadió que si algún país tiene posiciones particulares, las respeta, pero cree que es el momento de sumar esfuerzos para enfrentar de manera adecuada la pandemia.

'Somos parte de la OMS, Somos parte del sistema de las Naciones Unidas y obviamente vamos a seguir dando todo nuestro apoyo a la OMS', manifestó.

Vizcarra argumentó que la OMS es fundamental para agrupar y compartir a nivel mundial todos los esfuerzos y los resultados de los grupos de científicos de diversos países.

Comentó que no debe darse el caso que algún país encuentre la vacuna contra la Covid-19 y esta solo se aplique en su país y los demás solo puedan acceder a ella a un costo inaccesible.

'Tener una organización mundial que represente a toda la humanidad ayuda a evitar ese tipo de situaciones', agregó.

'Como toda organización, la OMS toma decisiones muy claras y oportunas y otras que pueden haber sido objetadas pero nadie va a negar su importancia de sumar esfuerzos en el contexto mundial enfrentar de manera adecuada esta opandemia', aseveró.

Añadió que la citada organización es necesaria para el logro del equilibrio requerido 'para dar soluciones en beneficio de toda la humanidad y no que puedan beneficiar a determinados países'.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/219981-presidente-de-peru-respalda-a-oms-y-destaca-su-importancia>



**Radio Habana Cuba**